

# Le Sainte-Marie Express

N°2 - Mars 2022



**Toute l'école a fêté NOEL.**



Ambiance festive à la  
cantine



Découverte de la crèche  
à l'Eglise

# SOMMAIRE

## 3 En maternelle

Ateliers cuisine  
De nouveaux amis arrivent..  
Suite des échanges avec la  
Guyane

## 4 Au cycle 2

Découverte du Biathlon  
Fabrication d'un calendrier  
Un livre à partager

## 5 Au cycle 3

Correspondance avec des  
élèves de 6ème  
Les CM fêtent Noël

## 6 Vie d'école

Bibliothèque,  
Visite d'un trompettiste  
Des bacs à fleurs qui se  
composent...

## 7 Noël à l'école

Moments de partage vécus à  
l'école pour préparer Noël



Rédactrices en chef : Chantal et Angélique  
Rédacteurs : Manon G, Lewis, Pierre, Alix, Mathis, Léo, Manon M, Mélodie.  
Ecole Ste Marie, Le Landreau

# Ateliers cuisine et moment de partage

Cette période, les enfants de cycle 1, se sont mis derrière les fourneaux : la classe des PPS-PS-MS a réalisé des gâteaux aux raisins et la classe des MS-GS a, quant à elle, cuisiné des saucissons au chocolat.

Ce fut l'occasion pour les élèves de ces deux classes de réaliser une activité de lecture et de coopération et de vivre un temps de partage tous ensemble.

En effet, ils se sont retrouvés dans la salle de motricité pour un goûter festif. Ils se sont régalés !



### De nouveaux amis arrivent dans la classe des MS-GS.... Et suite de l'échange avec les correspondants guyanais

Sushi la mascotte des élèves de MS-GS leur a donné des phasmes . Ce sont des insectes qui ressemblent à des bâtons. Ils ne bougent pas beaucoup. Ces insectes ont 6 pattes, 2 yeux et des mandibules qui leur permettent de manger. Les élèves leur donnent à manger du lierre, de la salade...Et à boire en pulvérisant de l'eau.

Les élèves de la classe d'Estelle ont envoyé des cartes de voeux "boules à paillettes" à leur correspondants guyanais.

# Au cycle 2



## Découverte d'une nouvelle activité sportive pour les CE1-CE2

Les élèves de Peggy ont découvert un nouveau sport : le biathlon. Il y a un atelier de lancer, de la course et du tir-à-l'arc. Ils sont contents d'avoir découvert ce nouveau sport. Ils adorent ça ! Ils en ont fait plusieurs fois par semaine. Avant, ils faisaient souvent des jeux comme poules-renards-vipères ou de la course d'endurance.

### Le calendrier des CP

Les élèves de Sophie ont fabriqué un calendrier pour que les CP se repèrent dans le temps. Ils ont pris un papier dur orange et dessus ils ont collé une affiche "2022". En-dessous, ils ont accroché un calendrier qu'ils soulèvent au fur et à mesure que les mois s'écoulent.



Après la découverte des vignes de Briacé, les élèves des classes de Sophie et Angélique ont travaillé ensemble autour d'un album : Grand-Père raconte-moi la vigne. Les CM1-CM2 ont préparé, par deux, la lecture de chacun des chapitres. Ensuite, ils ont inventé des questions de compréhension adaptées pour les élèves de CP

et de CE2.

Après ce temps de préparation, un binome allait, chaque jour, lire un chapitre dans la classe de Sophie. Ils écrivaient au tableau les mots importants en rapport avec les vignes. Ils posaient ensuite les questions aux plus petits pour voir s'ils avaient bien compris.

Tout le monde a adoré !



# Noël dans la classe de CM1-CM2



### Correspondance CM-6e

Les élèves de CM1 et CM2 correspondent avec une classe de 6e du collège Notre Dame du Loroux Bottereau. Leur professeur principale, Mme Rose, est venue dans notre classe pour faire l'échange de cartes de voeux que nous avons préparées. Elle a ensuite répondu à nos questions sur le collège. Nous avons adoré car ça nous a rassuré pour le collège !

Le premier jour de classe de décembre, il y avait plusieurs activités sur Noël. Un calendrier de l'Avent avec des chaussettes était accroché au mur. Sur la bibliothèque, il y avait une boîte aux lettres et un coffre fermé avec un cadenas. Chaque jour, un enfant était tiré au sort. Il piochait dans la chaussette. Il y trouvait un chocolat et une énigme. Dans la boîte aux lettres, il y avait souvent des cartes postales envoyées par des enfants de différents pays. Ils racontaient Noël dans leur pays. Nous placions chaque carte sur le planisphère.

Tout le monde cherchait à résoudre l'énigme dans la journée. Les réponses aux différentes énigmes nous ont permis de trouver le code du cadenas. Le dernier jour avant les vacances, nous avons ouverte le coffre. Dedans il y avait tout pour préparer un gouter de Noël et une carte de cinéma pour le film de notre choix. Nous avons choisi de regarder Klaus. Pour le gouter, Angélique nous a préparé un chocolat chaud avec de la guimauve. Nous avons aussi une sucette en chocolat. C'était trop bon !

# Vie d'Ecole

## Bibliothèque

Au mois de décembre, toute l'école est allée à la bibliothèque du Landreau. Les primaires sont allés faire une chasse au trésor et choisir un livre. Chaque groupe avait une carte avec différentes questions. A la fin de la chasse au trésor, ils ont eu une clé qui ouvrait un « coffre au trésor » où il y avait un poster et des marque-pages avec les horaires de la bibliothèque.

Quand les élèves de maternelle sont allés à la bibliothèque pour une animation, Mélanie avait mis un drôle de tablier avec plein de poches dans lesquelles des décorations de Noël ou des éléments d'albums étaient glissés. Ils ont ainsi découvert des histoires comme « L'invité de Noël » et bien d'autres.



### Visite d'un trompettiste

Avant les vacances de Noël, un trompettiste, Mr Claude Legal, est venu dans toutes les classes de primaire. Il a joué plusieurs musiques comme Au clair de La Lune, Une souris verte et L'Araignée Gipsy.

Il nous a aussi expliqué le fonctionnement d'une trompette et il nous a montré différentes sourdines. Les sourdines sont des manches qui atténuent le son.



### Bacs à fleurs : primaire

Tous les enfants de l'école ont planté des fleurs :

Les élèves de CP-CE2 et CM1-CM2 ont planté des fleurs colorées comme des pensées et des primevères.

Les élèves de CE1-CE2 ont mis des plantes vivaces dans leur bac.



### Bac à fleurs : maternelle

Les élèves de PS, MS et GS ont planté des bulbes de différentes tailles et de différentes couleurs : des tulipes, des narcisses, des iris, des crocus, des fritillaires, des jacinthes...

Ils attendent le printemps pour les voir pousser !

# Noël

## Moments de partage vécus à l'école pour préparer Noël : Du périscolaire...aux classes...en passant par la cantine...

Les élèves de l'école ont vécu différents moments pour préparer Noël. Ainsi, chaque classe est allée voir la crèche à l'église et a vécu un temps de prière.

Nous nous sommes aussi retrouvés avec toute l'école pour reconstituer une étoile de Noël. Sur chaque branche, nous avons écrit nos prénoms pour dire que nous sommes unis dans la Joie de Noël ! Les CM sont retournés ensuite la porter à l'église.

A la cantine, de la musique de Noël résonnait et Philippe nous a préparé un délicieux repas que nous avons mangé en chantant !

Au périscolaire, nous avons fabriqué des étoiles à base de bâtonnets



*Notre Etoile de Noël*



*Les maternelles à l'Eglise*



*Partage de gâteaux réalisés par les enfants*



*Repas festif à la cantine*

# Et pour finir...



*Ce numéro a été réalisé par Mélodie, Manon G., Manon M., Mathis, Alix, Léo, Lewis et Pierre.*

*Bravo à eux !*

## Joyeux anniversaire !

### Nous avons fêté les anniversaires de :

#### **Au mois de Janvier :**

Inès (3ans)  
Lola (4ans)  
Esteban (4ans)  
Youenn (5ans)  
Lison (6ans)  
Méline (6ans)  
Maël (6ans)  
Rose (7ans)  
Tyron (8ans)  
Hina (9ans)  
Leïlou (11ans)

#### **Au mois de février :**

Eden B (3ans)  
Elya (4ans)  
Maïwenn (4ans)  
Zélie (5ans)  
Valentin B. (6ans)  
Inaya (6ans)  
Sloan (6ans)  
Noémie (6ans)  
Tiago (7ans)  
Nathan P. (7ans)  
Justine Bu. (8ans)  
Titouan (9ans)  
Manon M. (10 ans)  
Mélodie (11ans)  
Elise (11ans)  
Sophie P

#### **Au mois de mars :**

Clément (4ans)  
Clémence (7ans)  
Milian (7ans)  
Lubin (7ans)  
Ambre M. (8ans)  
Lisa (8ans)  
Maëva (9ans)  
Maylan (9ans)  
Tygan (11ans)  
Matthieu  
Stéphanie